

Keberhasilan ICANN

Beberapa diantara keberhasilan ICANN baru-baru ini:

ICANN menciptakan kompetisi pasar untuk registrasi nama domain umum tingkat tertinggi (*generic top level domain/gTLD*) yang mengakibatkan penurunan biaya nama domain sampai 80% dan menghemat konsumen dan bisnis lebih dari US\$ 1 miliar per tahun dalam biaya registrasi domain.

ICANN mengimplementasikan kebijakan pemecahan perselisihan nama domain secara standar (*Uniform Domain Name Dispute Resolution Policy/UDRP*), yang telah digunakan untuk memecahkan lebih dari 5,000 perselisihan menyangkut hak untuk menggunakan suatu nama domain. UDRP dirancang agar efisien dan hemat biaya.

Bekerja dalam koordinasi dengan komunitas teknis dan pihak yang berkepentingan, ICANN mengadopsi panduan penyelenggaraan internasionalisasi nama domain (*IDN*), membuka jalan untuk mendaftarkan nama domain dalam ratusan bahasa di dunia.

Pekerjaan ICANN yang masih berjalan

Di tahun 2000, ICANN memperkenalkan tujuh gTLD baru: .aero, .biz, .coop, .info, .museum, .name, dan .pro. Komunitas ICANN sekarang sedang mempelajari kemungkinan penambahan gTLD-gTLD baru.

Sebagai respons atas kekhawatiran komunitas tentang kerahasiaan pribadi dan aksesibilitas informasi, ICANN menyelenggarakan berbagai pertemuan mengenai 'Whois', basis data publik dari registrasi nama domain.

Dengan penggelaran IPv6, protokol pemberian angka alamat IP yang baru, inter operabilitas jaringan global akan terus menjadi misi utama dari ICANN.

ICANN mengundang partisipasi anda

Partisipasi di ICANN terbuka bagi mer eka yang tertarik dengan kebijakan Inter net global yang berkaitan dengan misi koordinasi teknis ICANN. ICANN menyediakan berbagai forum online yang dapat diakses melalui situs web ICANN, dan Organisasi Pendukung serta Komite Penasehat juga mempunyai daftar -daftar alamat aktif untuk para partisipan. Selain itu, ICANN menyelenggarakan pertemuan-pertemuan publik sepanjang tahun. Pertemuan-pertemuan akhir-akhir ini telah dilakukan di Bukar est, Montreal, Shanghai, Rio de Janeir o, dan Accra.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai organisasi-organisasi pendukung dan komite-komite penasehat, silakan mengunjungi situs web mereka:

Address Supporting Organization
(Organisasi Pendukung Alamat)
www.aso.icann.org

Country Code Domain Name Supporting
Organization
(Organisasi Pendukung Nama Domain Kode
Negara)
www.ccnso.icann.org

Generic Names Supporting Or ganization
(Organisasi Pendukung Nama Umum)
www.gnso.icann.org

At-Large Advisory Committee
(Komite Penasehat Umum)
www.alac.icann.org

Governmental Advisory Committee
(Komite Penasehat Pemerintahan)
www.gac.icann.org

Lebih banyak informasi bisa didapatkan di situs web ICANN:

<http://www.icann.org>



Internet Corporation for Assigned Names and Numbers

*Komunitas Internet global bekerja
sama mempromosikan kestabilan
dan integritas dari Internet.*